



Compromiso solemne ante el Tribunal de Justicia de la Unión Europea de la Alta Representante de la Unión para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Vicepresidenta de la Comisión Europea, y del Defensor del Pueblo Europeo

Audiencia solemne de 25 de octubre de 2010

En una audiencia solemne ante el Tribunal de Justicia de la Unión Europea celebrada hoy, han asumido el compromiso solemne conforme a los Tratados:

- D^a. Catherine Ashton, Alta Representante de la Unión para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Vicepresidenta de la Comisión Europea, y
- D. Nikiforos Diamandouros, Defensor del Pueblo Europeo. El Sr. Diamandouros ha sido reelegido Defensor del Pueblo Europeo por Decisión del Parlamento Europeo de 20 de enero de 2010. El Defensor del Pueblo es elegido después de cada renovación del Parlamento Europeo para toda la legislatura.

Documento no oficial, destinado a los medios de comunicación y que no vincula al Tribunal de Justicia.

Contactos con la prensa: Agnès López Gay ☎ (+352) 4303 3667

En "[Europe by Satellite](#)" ☎ (+32) 2 2964106 pueden obtenerse imágenes de la audiencia solemne